
第１回 結城市環境審議会 議事概要  

 

日 時  令和２年１月３１日（金） 午後１時３０分～２時３０分 

 

場 所  結城市役所本庁舎２階 第１委員会室 

 

出席者  環境審議会委員：９名出席（１名欠席）  

・稲葉 敏次 委員， 谷田 庄司 委員， 伏木 正進 委員， 

小篠 真孝 委員， 野口美知子 委員， 萱野 隆英 委員， 

鈴木 こと 委員， 石川 浩  委員， 中田 芳江 委員 

※欠席者：安藤 泰正 委員 

事務局（生活環境課）：５名  

・森山課長，生井課長補佐，塚田主幹，松浦主幹，赤羽主幹 

     コンサルタント（メタルリサイクル㈱）：２名 

     ・新井，川村 

 

会議次第  

     １．開 会 

     ２．委嘱状交付 

     ３．市長挨拶 

     ４．委員紹介 

     ５．事務局紹介 

     ６．会長及び副会長の選出 

     ７．環境審議会の役割について 

     ８．議 題  

（１）第２次結城市環境基本計画策定方針（案）について 

（２）その他 

     ９．閉 会 

 

会議資料 『会議次第』 

     『結城市環境審議会委員名簿』 

     『結城市環境審議会の役割について』 

     『第２次結城市環境基本計画策定方針（案）』 

     『結城市の環境についてのアンケート調査』 

     『アンケート調査票（市民向け，事業所向け，児童・生徒向け）』 

     『結城市環境基本計画（現行平成２５年度～平成３２年度）』 

     『結城市環境基本条例』 

『結城市環境審議会条例』 

 

 



会議経過 

 

 １．開会（司会：森山課長） 

・事務局の司会進行により開会。 

 

 

 ２．委嘱状交付 

 ・各委員に対し，小林市長より委嘱状を交付し，委員を委嘱 

 

 

 ３．市長あいさつ（小林市長） 

・結城市環境審議会を開催するにあたり，一言ご挨拶申し上げます。 

  皆様方におかれましては，日頃から，市政全般にわたり，ご理解，ご協力を賜

り，厚くお礼申し上げます。 

ただ今，委嘱状をお渡しさせて頂きましたが，結城市環境審議会委員を快く 

お引き受け頂きまして，誠にありがとうございます。 

  さて，この環境審議会は，「第二次結城市環境基本計画」に関して審議していた  

だくものでございます。 

  本市では，平成二十五年三月に結城市環境基本計画を策定し，市民，事業者，

市が一体となり，環境の保全及び創造を実施するために，誰もがイメージを共有

できる環境像「みんなで育む ふるさとの環境 自然と伝統が織りなすまち 結

城」を定め，実現に向け，様々な実効性のある環境施策に取り組んでいるところ

でございます。 

現在の計画の期間が令和二年度までとなっていることから，今年度から二年間

において，計画の策定を行ってまいります。 

今後の審議会にあたりましては，委員の皆様方の幅広いご見識により，忌憚の

ないご意見を頂戴し，計画に反映してまいりたいと考えておりますので，どうぞ

よろしく申し上げます。 

審議会の開会にあたり，簡単ではございますが，私の挨拶といたします。 

  本日は，よろしくお願いいたします。 

 

《あいさつ終了後，小林市長は公務のため，退席》 

 

 

 ４．委員紹介 

 ・委員ごとに自己紹介を行った。 

 

 ５．事務局紹介 

 ・事務局職員，同席したコンサルタントの自己紹介を行った。 

 

 



 ６．会長及び副会長の選出 

 ・「結城市環境審議会条例」第５条第１項の規定により，会長１名及び副会長１名 

を互選により決定した。 

会長には，稲葉 敏次 委員。副会長には，谷田 庄司 委員が選任された。 

  

 

７．環境審議会の役割について 

 ・会議資料『結城市環境審議会の役割について』に沿って事務局が説明。 

 

 

８．議事 

 ・結城市環境審議会条例第６条の規定に基づき，稲葉会長が議長となり，議事が 

進行された。 

 

【議題（１）】第２次結城市環境基本計画策定方針（案）について 

 ・会議資料『第２次結城市環境基本計画策定方針（案）』に基づき説明を行った。 

 ・事務局説明後，会長から委員に対し，意見・質問等を求めたところ，特に意見・ 

 質問等はなく，資料の内容で了承された。 

 

【議題（２）】その他（結城市の環境についてのアンケート調査） 

 ・会議資料『結城市の環境についてのアンケート調査』，『アンケート調査票 

（市民向け，事業所向け，児童・生徒向け）』 

 の説明を行った。 

 ・事務局説明後，会長から委員に対し，意見・質問等を求めたところ，以下のと 

おり意見・質疑が出されました。 

 

（伏木委員） 

 ・事業所アンケートで回収率が前回と比較して低くなったが，何か心当たりがあ 

るのか。 

 

（事務局） 

 ・市内の事業所４５０社に無作為で送付しました。回収数は前回とほぼ同様の 

１４１社で回収率が３１．１％という内容です。市民アンケートはこちらも無作

為に１，５００人を抽出し，送付しまして，５４１通の回収数で，回収率は３３．

５％で前回よりも増えております。児童・生徒についてもアンケートを実施しま

した。前回は，環境教育をやっているか。という質問のみでしたが，今回策定す

る計画は１０年間ですので，大人になっていく児童・生徒に直接聞こうというこ

とになりました。小学校では，ゴミ等の身近な問題が多く，中学校になると地球

温暖化問題について関心が高いという結果がでています。後で，審議会委員の皆

様にも結果がまとまり次第お知らせします。 

 

 



 

 

（伏木委員） 

 ・市民・事業所・児童生徒ともに，「環境基本計画」をご存知ですか。という質問

に対して，知らない方が多い。市の環境基本条例で見ると，変更があった時，実

施された施策の状況についての年次報告書を作成し，公表すると書いてあります

が，これも周知できなかったのか。更には，市民の方も関心が無かったというこ

とですか。事務局としての感想を聞かせてください。 

 

（事務局） 

 年次報告書はホームページで公表をさせていただいていますが，アンケート結果

の現状では，「環境基本計画」を知らない方が多いので，ＰＲ不足や，公表方法に

も問題があるのでないかと考えます。改善をしていかなければならないと思いま

す。今後は，ホームページ上だけではなく，広報紙や環境講座を実施した機会に

併せて「環境基本計画」を分かりやすい内容にして説明をし，ＰＲをしていきた

いと考えています。 

 

以上 

 

９．閉会 

 

 以上で「第１回結城市環境審議会」を閉会 

 


